

LOS DIARIOS ARGENTINOS DESTACARON QUE NO RECIBIRIAN A LOS SEQUESTRADORES

BUENOS AIRES. Los diarios de Buenos Aires destacaron el domingo, en primera página, el rechazo del Gobierno argentino a la posibilidad de permitir el ingreso en este país del grupo extremista que asaltó el Banco Central de Barcelona, dice Efe.

«Argentina no cede a la extorsión» es el título del cotidiano «Convicción», que señala que la decisión fue adoptada «tras un acuerdo» entre el canciller, Oscar Camilión, y el presidente, general Roberto Viola.

«La Nación» indica en un gran titular que «nuestro país no recibirá al grupo extremista», mientras que «La Prensa» informa que «rechaza la petición el Gobierno argentino».

Un comentario bajo la firma de J. Iglesias Rouco, publicado el domingo en «La Prensa», expresa que algunos extremistas españoles consideran, aparentemente, que «la Argentina es hoy algo así como la Libia o la Cuba del mundo occidental».

Explica que no tiene otro sentido el anuncio hecho el sábado en Barcelona por los asaltantes del Banco, de su intención de trasladarse en avión a Argentina.